

保 健 だ よ り

令和 2 年 12 月 12 日 ~12 月号~

練馬区立北町中学校 保健室



新型コロナウイルス感染症の感染者数が再び増加しています。マスク・手洗い・ソーシャルディスタンスを徹底してください。学校でのクラスター発生を防ぐため一人一人が意識して行動することが大切です。未知のウイルスに対する考えは人それぞれ異なります。怖いと思う気持ち、普段通りの生活ができないことに苛立つ気持ち、色々な考え方の人っています。自分と違う考え方を持っている人がいるということを忘れずに、周囲の人に思いやりをもって接して欲しいと思います。

接触感染に注意！

新型コロナウイルスの感染経路として
飛沫感染のほか、接触感染に注意が必要です。
人は、“無意識に”顔を触っています！



1時間に平均23回、そのうちの多くは
目、鼻、口に触っています。

無意識のうちに目や鼻をこすったり、口を手でぬぐったりしていませんか？

こまめな手洗い、アルコール消毒をしよう！

タブレットなど共有物を介した接触感染によりクラスターが発生した事例も報告されています。

「タッチ&リセット」

学校は共有空間や共有物がたくさんあります。他の人が触るような箇所や物に触れたらその後に手洗いまたはアルコール消毒をして、手を清潔に保つことが大切です。

石鹼でしっかり手を洗おう！！

手洗い方法とウイルス残存数



界面活性剤でウイルスの膜を破壊

石鹼に含まれる界面活性剤は新型コロナウイルスの感染力をなくす働きがあります。石鹼を泡立てるとより効果的なので10~15秒ほど泡立ててからしっかり洗い15秒ぐらいかけて洗い流しましょう！



新型コロナウイルスはこちら！



※ノロウイルスは石鹼や家庭用洗剤での消毒では不十分な

ため次亜塩素酸ナトリウム消毒液での消毒が必要です

負

勝